Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#861 / 08 de junio 2024

Montevideo

La Intendencia de Río Negro estuvo presente en la Expo Uruguay Sostenible 2024



Fue parte del conversatorio "Parques ribereños como medida de adaptación al cambio climático en el litoral uruguayo".

El evento, realizado en la capital del país, se desarrolló en el complejo Antel Arena; el Intendente, Dr. Omar Lafluf, estuvo presente en la actividad y acompañó la exposición de la Directora General de Planificación y Arquitectura, Arq. Viviana Fiorelli, sobre lo que es el proyecto "Parque La Esmeralda" (Intervención integral Cuenca Urbana del Arroyo La Esmeralda, Fray Bentos).



Es de considerar que, este conversatorio, tuvo como objetivo dialogar sobre parques y espacios públicos diseñados como medida de adaptación al cambio climático.

A su vez, la Dirección General de Ambiente, encabezada por el Director Adrián Stagi, presentó un stand correspondiente al área.

Aprovechando esta instancia, la cual también contó con la presencia del presidente de la República Luis Lacalle Pou, el Intendente Omar Lafluf, se reunió con autoridades gubernamentales y de organismos internacionales, entre ellos, el Ministro de Ambiente, Robert Bouvier y los representantes del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe – CAF, respectivamente, con quienes avanzó sobre algunos temas de interés para el departamento.





UTU e Intendencia de Río Negro trabajan en la conformación de un calendario de capacitaciones



Además, se contará con el apoyo de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo.

Ante el éxito de los cursos que se han realizado en Fray Bentos, ahora se analiza la posibilidad de acercar al departamento otras opciones o complementar las ya efectuadas, algunas de ellas, en el marco del convenio existente entre la comuna y la ciudad española de Murcia.

Calendario tentativo

Julio: para mujeres jefas de familia que hayan participado del curso de carpintería, ahora se les propondrá una capacitación en diseño (on line).

Agosto: para estudiantes de construcción, de Fray Bentos y Young e invitados de Paysandú y Mercedes, curso sobre eficiencia energética (on line). Incluye proyecto final.



Septiembre: capacitación para profesores de carpintería (on line).

Octubre: taller presencial en Fray Bentos para profesores de carpintería de todo el país. Expertos españoles darán un curso sobre diseño de muebles.

Por otra parte, se confirmó que, los cursos de Sanitaria y de Carpintería que ya se hicieron en Fray Bentos y Young, próximamente se harán en Nuevo Berlín; no se descarta que se extienda a San Javier.







El Dr. Omar Lafluf recibió al Decano de la Facultad de Veterinaria (UdelaR)



El encuentro se cumplió en la sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal.

En la oportunidad, el jefe comunal y el Dr. José Piaggio Mazzara, quien arribó a Fray Bentos acompañado por dos consejeros de la mencionada Facultad, analizaron algunos proyectos que podrán desarrollarse en el departamento, en conjunto con la UTEC y la UTU. En esta instancia, también participaron la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y el Director de Higiene, Dr. Pablo Franco.

Se propone, en tal sentido, la realización de cursos de actualización y capacitación, en áreas como la lechería, acuacultura, ambiente y producción; evaluándose, entre otras cosas, posibles pasantías, aprovechando los tambos y las industrias que hay en el territorio (Alimentos Fray Bentos).



Reunión con técnicos del Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial (MVOT)



La jornada de trabajo, permitió avanzar sobre el Programa de Mejoramiento de Barrios.

En el Aula Virtual de ANTEL, en la Terminal de Ómnibus, se desarrolló este encuentro, del cual participaron la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo.

Esta instancia sirvió para encaminar la escrituración de las viviendas de Lotes con Servicios de Fray Bentos (25) y Young (16). A su vez, se hizo un relevamiento de todas las familias, procediéndose a la actualización de la información de cada una de las casas.



Extensión del alumbrado público en Fray Bentos



Personal de la unidad de Electricidad de la Intendencia de Río Negro, estuvo a cargo de la tarea.

Esta vez, con apoyo de maquinaria municipal, se colocaron 18 columnas y el correspondiente tendido de cable, abarcando una importante área en los nuevos grupos de viviendas ubicados en la zona del barrio Matto Grosso.

Cada poste posee su luminaria de tecnología LED, dimerizable; la flamante iluminación, ya está operativa.





Presentación de Drones Agrícolas



La actividad se llevó a cabo en la Escuela Agraria de Fray Bentos.

El Departamento de Juventud de la Intendencia de Río Negro, apoyó y acompañó la jornada realizada, instancia que permitió fortalecer vínculos y redes con las instituciones y empresas presentes.

Se destacó además, la participación de los estudiantes, a quienes también se los capacitó en el uso de esta tecnología.





Young

Actualización de la situación socioeconómica de las familias en Lotes con Servicio



Un equipo de monitoreo del Programa de Mejoramiento de Barrios del MVOT, visitó cada una de las viviendas.

La tarea permitió ajustar la información relacionada con la composición del núcleo familiar y constatar cuál es la coyuntura social y económica que actualmente presentan.

Nuevamente, se contó con la colaboración de los vecinos, quienes están atentos al proceso para la futura escrituración de las soluciones habitacionales.





Young

La Intendencia de Río Negro colabora con el Hospital de Young



Personal dependiente de la Dirección General de Obras, interviene con tareas de albañilería e hidrolavado.

Posteriormente, se procederá al bacheo del sector de entrada y salida de las ambulancias y se pintará parte de la fachada del edificio.





Young

Teatro Itinerante Paysandú presenta "Cervantes 3.0"



Dramaturgia de Marco Antonio de la Parra, con la actuación de Horacio Merlo; el evento cuenta con el apoyo del Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro.

Esta es una obra que se enmarca en el proyecto "El aula al Teatro", declarado de Interés Ministerial por el Ministerio de Educación y Cultura y de Interés Departamental por la Junta Departamental de Paysandú.

El espectador podrá ver un Cervantes que no coincide con la imagen que se tiene; podrá apreciar otro Cervantes, que sigue siendo un referente, continúa diciendo verdades de una bellísima manera, manteniendo un discurso que un joven de 15 años entiende y comparte.

Cervantes 3.0 es el resultado de una profunda investigación literaria de textos autobiográficos, prólogos, cartas y documentación de la época.

Dirección y puesta en escena, Mercedes Rusch. La obra será presentada el miércoles 12 de junio en el Teatro Atenas.

Serán cinco funciones: 08:45, 10:30, 14:15, 15:30 y 20:00 horas. Las cuatro primeras para estudiantes y la última para público en general. La entrada tiene un costo de \$100.











Algorta

